
Pièces 2 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 82887554

Prix 490 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Situé à Beaulieu-sur-mer, proche des commerces, de la plage et des transports en

commun.Magnifique  2  pièces  traversant  de  76  m2  entièrement  rénové  avec  des

prestations  haut  de  gamme.Il  se  compose  d'une  belle  entrée  avec  rangement  et

une  salle  d'eau  avec  WC  desservant  côté  sud  une  spacieuse  pièce  de  vie

lumineuse avec cuisine ouverte.Côté cour, au calme, une grande chambre avec sa

salle  de  douche  et  WC.Possibilité  de  créer  facilement  une  seconde  chambre.Il

bénéficie  d'une  climatisaion  réversible  dans  toutes  les  pièces.Une  cave  complète

ce bien. Garage en SUS dans l'immeuble.

Located  in  Beaulieu-sur-mer,  close  to  shops,  the  beach  and  public

transport.Beautiful  2-room  apartment  of  76  m2,  fully  renovated  with

top-of-the-range  fixtures  and  fittings.It  comprises  a  beautiful  entrance  hall  with

storage  space  and  a  shower  room  with  toilet  leading  to  a  spacious,  bright  living

room with open-plan kitchen on the south side.On the yard side, in a quiet location,

there  is  a  large  bedroom with  its  own  shower  room and  WC.A  second  bedroom

could  easily  be  created.All  rooms  have  reversible  air  conditioning.Cellar  complete

this property. Box in addition

AGENCE DE LA PRESQU'ILE

3-5 Boulevard Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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